

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim.

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah Wa Syukurillah. Puji syukur yang sedalam-dalamnya penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat, karunia dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Profil *needs* (kebutuhan) karyawan golongan staff di PT X KIIC Karawang dalam tinjauan teori Maslow, dimana penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana program strata satu (S1) Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih kurang sempurna baik dari segi materi, penyusunannya maupun tata bahasanya untuk itu dengan senang hati penulis akan senantiasa bersedia menerima segala kritik yang membangun atau sumbangan pikiran agar skripsi ini dapat lebih baik lagi.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para pihak yang telah membantu mendukung dan membimbing penulis skripsi ini, yaitu kepada :

1. Dr. Ir. Arief Kusuma, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul
2. Ibu Dra. Sulis Mariyanti, Psi. M.si selaku Dekan I sekaligus dosen pembimbing I, terima kasih banyak atas doa, dukungan, motivasi dan bantuannya sudah membimbing penulis dengan sabar dan ikhlas sehingga penulis lulus dengan cepat dan tepat. Begitu juga dengan Ibu Dra. Safitri, M. M.si selaku dosen pembimbing II, yang juga mendoakan, mendukung, dan memberi motivasi agar penulis lulus dengan cepat dan tepat, serta Ibu Yuli Azmi, S.Psi. dan Alia S. Psi yang telah banyak membantu memberikan bimbingan, saran, kritik, waktu dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan dapat

dipertanggungjawabkan. Dan tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada seluruh dosen Fakultas Psikologi dan Staff Universitas Esa Unggul serta para penguji pada saat sidang proposal maupun sidang skripsi yaitu Ibu Mariyana Widiastuti, M.Psi., Psi. dan Ibu Sri Handayani, SE. M. M. Jasa kalian semua sungguh mulia dan tak akan saya lupakan.

3. Putriku Tercinta Alzeyna Lahfah Indria Fassa yang telah memberikan dorongan, doa, kasih sayang, pengertian dan semangat yang tidak ternilai harganya bagi penulis sehingga skripsi ini diselesaikan. Tanpa kehadiranmu, Ibu tidak bisa bertahan sampai saat ini!!”Mom love Alzeyna....!!
4. Papa, Mama, dan Reza tercinta yang telah memberikan dorongan, doa, kasih sayang, pengertian, semangat dan sudah berkorban baik materil maupun moril yang tidak ternilai harganya bagi penulis sehingga skripsi ini bisa diselesaikan. Tanpa doa dan kasih sayang kalian secara tulus, penulis tidak akan mampu menyelesaikan skripsi ini. Mah, Pah, Dik..Finally, I Made It.....!!!
5. My aunty selaku Bundaku juga, Emih dan keluarga besar Karawang yang telah banyak memberikan doa, semangat dan nasihat baik secara materil maupun moril. Tanpa kalian, penulis tak kan mampu sekuat ini. Bunda, kini saatnya neng mencari nafkah untuk d’aL dan keluarga!!
6. Perusahaan X, GM, GA, Manager HRD dan Staff yang sudah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian. Walau jarak jauh tetapi harus aku tempuh demi cita-citaku.
7. Sahabat-sahabat terbaikku, freakliq, tya, ikd, ika, iis, pipit, alia, acit, kak resti, yuli dan masih banyak lagi yang tidak bisa disebutkan satu per satu.
8. Untuk teman-temanku anak Psikologi 2004, 2005 sampai 2007 yang telah banyak memberikan semangat dan pengetahuan tentang skripsi ini, dan teman-teman rumah yang selalu siap membantu penulis menyelesaikan skripsi ini serta tiap rental yang selalu aku repotin, teman-teman FB, FS dan Twitter maupun teman-teman PT. KAO INDONESIA dan rekan-rekan kerja PT.

Global Sarana Sukses yang telah memberikan semangat, dukungan dan doa untuk penulis sehingga skripsi ini bisa selesai dengan baik.

9. Semua teman seperjuanganku mengejar skripsi dalam waktu yang sangat sempit ini. Semangat semua, kita pasti bisa raih cita-cita setinggi langit!!!

Penulis hanya dapat membalasnya dengan doa, semoga Allah SWT memberikan pahala yang sesuai atas kebaikan budinya dan mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat yang cukup besar kepada pihak-pihak yang membaca skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan.

Wassalamu' alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh.

Jakarta, September 2012

Penulis

Clara Frista Apriliani